





## LE CENTRE MAMIK ET LE CENTRE RÉGIONAL EN ÉDUCATION DES ADULTES KITCI AMIK FORMENT UN NOUVEAU PARTENARIAT



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## Nouveaux services en formation générale adultes

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Roberval- Le 24 novembre 2022 - Le Conseil scolaire des Premières Nations en éducation des adultes (CSPNÉA) via son centre régional en éducation des adultes de Kitci Amik est heureux et fier d'annoncer un nouveau partenariat avec le Centre Mamik.

Fondé en 2016, Mamik est un organisme communautaire qui représente et soutient sa population autochtone en milieu urbain dans une offre de services culturellement sécurisante, et ce, en collaboration avec les communautés, les organismes autochtones du milieu et les divers partenaires. Mamik plaide en faveur des droits et intérêts des Autochtones dans les villes en vue d'améliorer leurs conditions de vie. Il aide la population autochtone en favorisant l'accès à un logement convenable et abordable; à des services culturellement pertinents de 1re et 2e ligne ainsi qu'à l'amélioration de leurs conditions économiques en misant sur l'éducation et la diplomation. Leur mission est d'améliorer la qualité de vie de la population autochtone sur le territoire et dans les villes en développant et soutenant des initiatives concertées entre les différents acteurs qui agissent pour le mieux-être de la collectivité.

Ce partenariat va permettre au CRÉA Kitci Amik de travailler avec le Centre Mamik Lac-St-Jean, afin d'offrir des services en formation générale adultes. Kitci Amik est un organisme autochtone qui travaille avec et pour les Premières Nations à qui il offre des services adaptés à leurs besoins. Le Centre met tous les efforts possibles à développer de nouvelles avenues pour les étudiants. Il travaille avec les membres de plusieurs communautés autochtones. Fort de plus de dix ans d'existence, le CRÉA a su faire sa marque dans plusieurs domaines depuis son ouverture.

« C'est un moment historique pour nous et nos apprenants adultes. Nous sommes ravis de ce nouveau partenariat et savons que la communauté va bénéficier de services de haute qualité pour les apprenants adultes. » Richard Jalbert, président du CSPNÉA.









## À propos du CSPNÉA

Le CSPNÉA s'engage à fournir des environnements d'apprentissage pour adultes de haute qualité qui se concentrent sur un apprentissage culturellement pertinent centré sur l'élève dans un environnement sûr et sain qui reflète les valeurs des Premières Nations et permet aux élèves d'acquérir les connaissances et les compétences nécessaires pour leurs futurs efforts éducatifs et d'emploi. Le CSPNÉA soutient les services en éducation des adultes à Lac Simon, Kahnawake, Listuguj, Pessamit, Gesgapegiag, Pikogan, Kanesatake, Montréal, Wemotaci et Val-d'Or.









